



Rencontre entre le métropolite Antoine de Volokolamsk et l'ambassadeur de Russie en Corée du Sud



Service de communication du DREE, 22.03.2025. Le 22 mars, à Séoul, une rencontre a eu lieu entre le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et G.V. Zinoviev, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en République de Corée. La veille au soir, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le hiérarque était arrivé en Corée du Sud pour une brève visite officielle.

Le métropolite Serge de Singapour, exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est, et l'archevêque Théophane de Corée ont également participé à cet entretien qui a porté sur l'accompagnement spirituel des Russes résidant en République de Corée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92996/>